

Wolfgang Umgeher, BEd. [REDACTED]
[REDACTED]

Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer
Landhausplatz 1

4021 Linz

Linz, 10.12.2020

Rasseliste für Hunde in Oberösterreich

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann!

Als Hundesportler, der seit 20 Jahren mit Hunden arbeitet, sowie als Hundetrainer, habe ich mit vielem Bedauern feststellen müssen, dass eine Rasseliste große Probleme aufwirft.

Nachweislich ist NUR durch Grunderziehung mit dem Menschen, der den Hund durch Ausbildungs- und Erklärungshilfen LESEN lernt, mit 95% Sicherheit ein Beissunfall ausgeschlossen!

Für Hunde, die bereits einmal auffällig wurden, eine Maulkorb bzw. Leinenpflicht, wie es jetzt schon geahndet werden müsste, zu bestimmen, ist absolut im Sinne von uns allen, da man so weiteres Unheil verhindern kann. Aber es geht auch um die Umsetzung!

Allgemeine Maulkorbpflicht bei Hunden über 20 kg würde ich persönlich auch vertreten, denn dann gäbe es viele Raufereien, wo auch Menschen verletzt werden, nicht!

Jedoch ist auch klar, dass gut erzogene Hunde keine, oder nur minimale Probleme schaffen! Daher immer wieder – egal ob großer oder kleiner Hund - vorgeschriebene und bestätigte Erziehungsstunden für alle HUNDEBESITZER, denn nicht der Hund wird in der Hundeschule erzogen, sondern das TEAM, welches aus Zwei- und Vierbeiner besteht!

Ich hoffe, dass meine Bedenken für Sie, Herr Landeshauptmann, nachvollziehbar sind und verbleibe mit Freundlichen Grüßen.

Wolfgang Umgeher, BEd.
e.H.